

Kunjungi Kodim 0714/Salatiga, Danpuspenerbad Kenang Saat Menjadi Dandim

Wahyudha Widharta - SALATIGA.UPDATES.CO.ID

May 20, 2023 - 07:30



Salatiga- Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi S.I.P., M.A.P., beserta Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si didampingi Kasdim, Pabung bersama perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0714/Salatiga turut menerima kunjungan Komandan Pusat Penerbangan

Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayjen TNI Dwi Wahyu Winarto, S.I.P., M.M., M.TR.(HAN) ke Markas Kodim 0714/Salatiga jalan Diponegoro No 35, Jumat (19/03).



Sebelum ke Kodim 0714/Salatiga, Danpuspenerbad bersama rombongan melaksanakan kunjungan ke Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa, kesempatan ini dimanfaatkan Mayjen Dwi Wahyu untuk bernostalgia, lantaran sebelumnya pernah menjabat sebagai Dandim 0714/Salatiga dalam kurun waktu 2007 sampai 2009.

Dalam kesempatan itu, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si mengatakan, kunjungan Danpuspenerbad tersebut merupakan suatu kehormatan yang besar baginya dan jajaran.

“Sebagai seorang prajurit, tentu suatu kebanggaan serta kehormatan kita bisa di kunjungi beliau secara langsung,” ujar Dandim.



Apalagi kunjungan kali ini terasa istimewa, karena 14 tahun lalu Jenderal Dwi Wahyu pernah memimpin di Kodim 0714/Salatiga, sehingga kesempatan ini sekaligus sebagai ajang nostalgia bersama anggota Kodim yang masih berdinis.

Moment ini di gunakan oleh Mayjen TNI Dwi Wahyu untuk berkeliling di Makodim yang dulu pernah di pimpinnya,di damping Dandim satu per satu kantor Staf di masukinya sampai dengan halaman belakang Makodim.

Kesempatan ini tidak disia-siakan anggota Staf yang dulu pernah berdinis di bawah kepemimpinan beliau untuk berfoto bersama,salah satunya adalah Pelda Mujahidin anggota Staf Pers yang langsung meminta ijin untuk berfoto bersama.

Mayjen TNI Dwi Wahyu tidak lupa membagikan pengalamannya selama menjabat menjadi Komandan Kodim 0714/Salatiga selama 2 tahun kepada Dandim dan perwira jajaran Kodim 0714/Salatiga/

“Dalam melaksanakan tugas kewilayahan senantiasa bersinergi dengan segenap komponen dan elemen masyarakat diseluruh wilayah jajaran Kodim 0714/Salatiga”pesan Danpuspenerbad tersebut.

Editor:Yudha27